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АННОТАЦИЯ

Взаимосвязь эмоционального выгорания и эмпатии у воспитателей дошкольных учреждений /Барковская Алёна Викторовна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. И. Н. Колядко
Объект исследования – феномен эмоционального выгорания в профессиональной деятельности педагога.
 Предмет исследования – эмоциональное выгорание и эмпатия у воспитателей дошкольных учреждений
Цель исследования – взаимосвязь эмоционального выгорания и эмпатии у воспитателей дошкольных учреждений.
Основные результаты. Выявлено значительное количество воспитателей с выраженным синдромом выгорания, как по отдельным субфакторам, так и в целом. Эмпатические способности (факторы эмпатии) у воспитателей развиты не в одинаковой степени. Наиболее высокие показатели по рациональному и интуитивному каналу эмпатии, несколько менее развит эмоциональный канал эмпатии. В наименьшей степени сформированы у воспитателей установки, способствующие эмпатии, проникающая способность в эмпатии, способность к идентификации. Средний уровень эмпатии выявлен у большинства воспитателей. Наиболее важным компонентом эмпатии, оказывающим существенное влияние на развитие эмоционального выгорания, является формирование сознательных установок, способствующих либо препятствующих эмпатии. Существует необходимость своевременной диагностики и проведения профилактической работы, направленной на предотвращение эмоционального выгорания.
Дипломная работа составляет 61 страницу, 3 рисунка, 5 таблиц, приложений, список использованных источников занимает 5 страниц и включает 56 позиций.
Ключевые слова: воспитатель, дошкольное учреждение, эмоциональное выгорание, эмпатия, эмпатические способности, профессиональная деятельность.

.
Object of research: the phenomenon of emotional burnout in the teacher’s professional activity. Subject of study: emotional burnout and empathy in preschool teachers.
The purpose of the study: the relationship between emotional burnout and empathy in preschool teachers.
The practical significance is a study of a relationship between emotional burnout and empathy in preschool teachers allowing guide and developing the work on the prevention and diagnosis of emotional burnout in teachers.
The results: A significant number of caregivers with severe burnout syndrome were identified, both for individual subfactors and in general population. Empathic abilities (factors of empathy) in educators do not develop to the same extent. The highest indicators are the rational and intuitive channels of empathy. The emotional channel of empathy is less developed. The attitudes, that promote empathy, such as the penetrating ability in empathy, and the ability to identify, are the least formed in educators. The average level of empathy was found in the majority of caregivers. The most important component of empathy the formation of conscious attitudes has a significant impact on the development of emotional burnout. There is a need for the urgent diagnosis and preventive work aimed at preventing emotional burnout.
Тhis thesis consists of 61 pages, 3 figures, 5 tables, appendices, the list of sources used occupies 5 pages and includes 56 positions.
Key concepts: educator, preschool institution, emotional burnout, empathy, empathic abilities, occupational activity
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